

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Sambangi Santri Ponpes Al Hikamussalifayah Cipulus

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLSEK.ID

Jul 4, 2024 - 12:10



Purwakarta - Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan mengunjungi Pondok Pesantren Al Hikamussalifayah yang terletak di Desa Cipulus, Kecamatan Wanayasa.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Polri untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan pondok pesantren.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa, Bripka Gery Samsudin, menyempatkan diri berdialog dengan para santri dan pengurus pesantren. Ia menyampaikan pentingnya menjaga kerukunan dan keamanan di lingkungan pesantren, serta mengingatkan para santri untuk tetap waspada terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas.

“Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara Polri dan pondok pesantren. Kami ingin memastikan bahwa lingkungan pesantren tetap aman dan kondusif bagi para santri dalam menuntut ilmu,” ujar Bripka Gery.

Selain memberikan arahan terkait kamtibmas, Bripka Gery juga menyampaikan pesan-pesan terkait pencegahan penyalahgunaan narkoba, pentingnya mematuhi protokol kesehatan, serta menjaga kebersihan lingkungan. Ia berharap, para santri dapat menjadi agen perubahan yang positif di tengah masyarakat.

Pimpinan Ponpes Al Hikamussalifayah, KH. Hasbi, menyambut baik kunjungan ini. Beliau menyampaikan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Polsek Wanayasa. “Kehadiran Bhabinkamtibmas sangat berarti bagi kami. Kami berharap sinergi antara pesantren dan Polri dapat terus terjalin dengan baik,” ungkap KH. Hasbi.

Kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa ke Ponpes Al Hikamussalifayah Cipulus ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman di lingkungan pondok pesantren. Dengan adanya komunikasi yang baik dan sinergi yang kuat, diharapkan tercipta situasi yang kondusif dan harmonis di tengah masyarakat.